

LISTE DES RÉCIPIENDAIRES DES PRIX ET BOURSES EN ARCHITECTURE

EFFA 2024

Bourses Lemay, bourse attribuée pour un projet qui démontre un intérêt pour la ville et sa transformation.

Lauréates B.Sc.,Arch. : Sarah Khenfir et Audrey Solène Kwa Mbette – En équipe (B3)

Lauréate M.Arch : Laetitia Bégin-Houde (M2)

Bourse d'excellence de la Financière des professionnels, bourse attribuée à un.e étudiant.e finissant.e au baccalauréat qui devra s'inscrire à la maîtrise ou à un.e étudiant.e en maîtrise, se distinguant par son dynamisme et sa participation à la vie étudiante de l'École.

Lauréat : Jean-Simon Bissonnette (M1)

Bourses d'excellence NFOE, deux bourses attribuées à un projet de bâtiment destiné à la recherche, la science ou l'industrie lourde.

Lauréates B.Sc.,Arch. : Béatrice Pépin et Noémie Lachance – En équipe (B3)

Lauréate M.Arch : Meili Pradel-Tessier (M2)

Prix d'excellence SDK et associés, prix attribué pour un projet qui témoigne de l'excellence de la structure au regard des intentions architecturales.

Lauréates : Béatrice Pépin et Noémie Lachance – En équipe (B3)

Bourse d'excellence UN Architecture, bourse remise pour un projet qui présente des aspects multifonctionnels, d'intégrations, d'agrandissements et d'aménagements d'espaces.

Lauréate : Laetitia Bégin-Houde (M2)

Bourse DMA Architectes, bourse remise à un projet sur la valorisation ou la commémoration d'un édifice ou d'un ensemble existant.

Lauréat : Christophe Aubry (M2)

Bourse STGM Architecture, Patrimoine et modernité, bourse attribuée pour un projet qui présente la meilleure intervention contemporaine dans un contexte bâti patrimonial.

Lauréate : Alissa Muro – En équipe (B3 – échange en Italie) avec Giovanni Giuliani, Federico Gulino, Sinem Nedzip (étudiants IUAV)

Prix Architecture49, prix récompensant un.e étudiant.e finissant.e au baccalauréat dont le projet témoigne d'une sensibilité particulière aux traditions architecturales et culturelles locales.

Lauréats : Paul Decaestecker, Jules Mercier et Justine Sélim – En équipe (B3)

Prix d'excellence Bisson-Fortin, prix accordé à un projet d'atelier ou un projet thèse qui se distingue par la qualité de l'intégration de la mobilité ou du transport multimodal dans l'architecture.

Lauréates : Sarah Naïm et Chloé Thouny – En équipe (B3)

Prix Patricia-Falta, prix attribué à un projet d'atelier ou un projet thèse qui se distingue par la qualité exemplaire de la conception de l'accès universel et démontre une volonté d'inclusion et d'engagement face à la communauté.

Lauréates : Amelia Dryburgh-Bouchard et Yekta Khalaji – En équipe (B3)

Prix de la Fondation Habitat 67, prix attribué à un projet d'atelier qui témoigne de l'excellence dans la conception de l'habitat.

Lauréats : Albert Assy et Oscar Lallier – En équipe (B3)

Bourse d'atelier en architecture Norda Stelo, bourse accordée à un projet réalisé dans le cadre de l'atelier *ARC3020 Projet de conception intégrée* offert en collaboration avec Polytechnique-Montréal

Lauréats : Victor Gélinas et Roxanne Brady – En équipe (B3)

Bourse Bernard-Jodoin – IRAC, bourse attribuée à un.e étudiant.e se distinguant par son dynamisme et sa participation à la vie étudiante.

Lauréat : Jean-Simon Bissonnette (M1)

Prix d'excellence des Amis de l'École d'architecture, prix attribué aux 10 étudiant.es ayant obtenu la meilleure moyenne cumulative en première année du baccalauréat Sc., Architecture.

Lauréat.es :

Comte, Évan

Soublière, Philippe

Roy-Cohen, Raphaëlle

Touchette, Béatrice

Azouaou, Lyna

Carreira, Ludovic

Rozon, Chloé

Lizotte-Bourgault, Alexandra

Aziz, Joseph (ex-aequo)

Girard, Stéphanie (ex-aequo)

Laganière, Danick (ex-aequo)

BOURSES DE VOYAGE

Bourse Voyage + technique du Fonds Jodoin Lamarre Pratte architectes, bourse accordée pour un projet de voyage qui souligne l'importance de l'exploration et des stratégies constructives en architecture.

Lauréat : Jean-Simon Bissonnette (M1)

Bourse André-Francou – IRAC, bourse remise par l'Institut royal d'architecture du Canada à un.e finissant.e pour l'aider à réaliser un voyage d'étude architecturale en France.

Lauréate : Joëlle Tétreault (M2)

DISTINCTIONS

Médaille étudiante de l'Institut royal d'architecture du Canada, Distinction accordée par l'Institut royal d'architecture du Canada à l'étudiant.e finissant.e à la M.Arch. qui, de l'avis du jury, a réalisé le projet thèse le plus remarquable de sa promotion.

Lauréate : Florence Primeau-Marcoux (M2)

Tableau d'honneur de l'Institut royal d'architecture du Canada, Distinction attribuée aux quatre étudiant.es finissant.es à la M.Arch. (incluant le ou la récipiendaire de la médaille de l'IRAC) qui terminent leurs cours avec les meilleurs résultats de leur promotion.

Lauréats : Florence Primeau-Marcoux, Félix Dussault-Drainville, Camille Paradis et Joëlle Tétreault (M2)

Médaille de l'American Institute of Architects, Cette médaille est accordée automatiquement à l'étudiant.e finissant.e à la M.Arch. qui a obtenu la plus haute note cumulative.

Lauréat : Félix Dussault-Drainville (M2)

Médaille Alpha Rho Chi, Distinction accordée par Alpha Rho Chi (la fraternité professionnelle américaine en architecture) à un-e étudiant(e) finissant(e) à la M.Arch. qui démontre une aptitude au leadership, a rendu des services bénévoles à l'École ou à la communauté, et qui promet, par son attitude ou sa personnalité, d'atteindre un niveau élevé de mérite professionnel.

Lauréate : Joëlle Tétreault (M2)

NOMINATIONS

Nomination au Prix d'excellence pour étudiants *Canadian Architect*, prix attribué par un jury d'architectes (constitué par la revue *Canadian Architect*) aux meilleurs projets ou thèses de fin d'études au Canada. Chaque école d'architecture soumet 2 à 3 projets

Nominées : Florence Primeau-Marcoux et Joëlle Tétreault (M2)

Prix de la Fondation du Arts and Letters Club of Toronto pour la conservation de l'architecture – IRAC, prix récompensant un projet de conservation démontrant de l'innovation et des pratiques exemplaires dans le domaine de la conservation architecturale, tout en favorisant une compréhension du patrimoine bâti du Canada.

Nominée : Florence Primeau-Marcoux (M2)

Nomination à la bourse d'études Vince Catalli pour l'innovation en architecture durable - Appel de candidatures – IRAC, bourse d'études récompensant les approches à la conception durable qui sont innovantes, pratiques et évolutives.

Nominés : Christophe Aubry et Joëlle Tétreault (M2)

Nomination à la bourse universitaire de l'Ordre des architectes du Québec (OAQ), Depuis 2020, souhaitant soutenir plus largement la relève et récompenser les talents prometteurs dans les écoles d'architecture québécoises, l'OAQ soutient annuellement un maximum de trois finissants qui présentent un projet de voyage contribuant à rehausser la qualité de l'architecture ou favorisant l'innovation.

Nominés : Jean-Simon Bissonnette et Philippe Tremblay (M1)